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Alcalde y viceconsejero han visitado la zona en la que se construirá la nueva terminal 
de autobuses. 

 
REUNIÓN EN EL AYUNTAMIENTO CON EL VICECONSEJERO 
DE TRANSPORTES  
 
Vva. de la Cañada, 1 de dic.2015- El alcalde, Luis Partida, se ha reunido esta 
mañana  con el viceconsejero de Transportes de la CM, Jesús Valverde, y el gerente 
del Consorcio Regional de Transportes, Juan Ignacio Merino, con el fin de avanzar en 
distintas propuestas destinadas a la mejora del transporte público en el municipio.En 
el encuentro han participado también el teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el 
concejal de Transportes, Juan Miguel Gómez, así como técnicos municipales y de la 
Consejería de Transportes. 
 Durante la reunión se han tratado distintas cuestiones, entre otras, la 
realización de un estudio por parte de la Consejería de Transportes sobre los 
recorridos de las diferentes líneas de autobuses que pasan por el municipio con 
dirección a la capital y a los municipios limítrofes con el fin de acortar el tiempo de los 
recorridos. “Tenemos un importante número de expediciones pero no basta si quienes 
utilizan este medio de transporte tardan en llegar más de una hora a su destino”, 
señaló el regidor quien destacó la importancia de fomentar el transporte público “para 
reducir la contaminación y con ello ayudar a proteger el planeta”. 
 Tras el encuentro, el alcalde y el viceconsejero han visitado la zona en la que 
está previsto se construya la futura terminal de autobuses. El proyecto será diseñado 
por técnicos del Consorcio Regional de Transportes y las obras financiadas por el 
consistorio villanovense. Junto a la terminal, ubicada en parte de los terrenos 
destinados hoy a Recinto Ferial, está previsto se construya un aparcamiento de 
vehículos. El consistorio estima que el coste de la terminal ronde los 250.000 euros y 
que entre en funcionamiento en 2016. 
 


